

GYM TONIC 70 - 75 CL

PREMIUM



Design épuré, forme compacte, silhouette légère caractérisent GYM TONIC qui n'est pas sans rappeler sa cousine, la gamme à succès TONIC. Comme cette dernière, GYM TONIC présente une somme de détails qui font la différence: un léger ceintage du corps, cette épaule ronde caractéristique, un col court surmonté de sa carnette arrondie et enfin une piqûre tout en rondeur et en délicatesse. Une forme basse qui a, semble t'il, tout pour plaire! Enfin, son poids plume (529 grammes) ne sera qu'un élément supplémentaire pour finir de convaincre le plus grand nombre de spiritueux, qu'ils soient bruns ou blancs.

A sleek design, compact shape and slim silhouette characterise GYM TONIC, a model reminiscent of its older cousin, the successful TONIC range. Just like its predecessor, GYM TONIC offers a number of details that make the difference: a slight curve of the body, the characteristic rounded shoulder, a short neck surmounted by a rounded lip and, finally, a rounded and delicate punt mark. A low profile that seems to have it all! Finally, its light weight (529 g) only adds to its appeal, allowing it to win over a large number of spirits, whether brown or white.



Contenance Capacity	70 cl 23.67 oz	75 cl 25.36 oz
Référence Reference	6803	6824
Bague Finish	Carnette	Carnette
Poids Weight	529 g 18.66 oz	529 g 18.66 oz
Hauteur totale Overall height	210 mm 8.27 in	210 mm 8.27 in
Section maxi Maxi section	86,7 mm 3.41 in	89,1 mm 3.51 in
Section mini Mini section	85,5 mm 3.37 in	85,5 mm 3.37 in
Diamètre de débouchage Entrance bore diameter	21,5 mm 0.85 in	21,5 mm 0.85 in
Niveau de remplissage Fill height	52 mm 2.05 in	53 mm 2.09 in
Choix qualitatif Quality	Standard +	Standard +
Teinte Glass color	○ Extra Blanc Extra White Flint	○ Extra Blanc Extra White Flint

EMBALLAGE PACKING

Nombre d'articles par couche Bottles per layer	143	143
Nombre de couches Number of layers	9	9
Nombre d'articles par palette Bottles per pallet	1287	1287
Poids total palette Pallet gross weight	728 kg	728 kg
Hauteur totale Overall height	2,07 m	2,07 m

